

Cuba s'incline devant le Canada et dit presque adieu au championnat du monde de softball



La sélection féminine de softball de Cuba a perdu, 7 points à zéro face à celle du Canada au cours de la dernière journée de la phase de qualification du XIVe Championnat du Monde de ce sport qui se dispute sur deux terrains d'Harlem, en Hollande.

Nos compatriotes, sous la direction technique d' Indalecio Alejandrez ont essuyé leur quatrième défaite consécutive du tournoi, Elles n'ont remporté que 3 victoires. Elles dépendent maintenant d'autres résultats pour pouvoir avancer vers la seconde phase du mondial.

Les Canadiennes qui accumulent 6 victoires et une défaite ont marqué deux points au cours de la première et de la quatrième manche et elle en ont marqué un autre à la cinquième manche.

Les Cubaines ont seulement réussi à faire deux coups de circuit qui ont été le fait de Diamela Puentes, de Maritza Toledo et de Yilian Rondón.

Avec ses 3 victoires et ses 4 défaites, Cuba devra attendre les résultats des matchs qui opposeront la République Tchèque et le Japon, la Chine la Russie et la Nouvelle Zélande et le Porto Rico pour voir si elle peut avancer parmi les quatre premières du groupe A.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/31496-cuba-sincline-devant-le-canada-et-dit-presque-adieu-au-championnat-du-monde-de-softball>



Radio Habana Cuba